

M.Sc. Gerardo Antonio Arias Sánchez

Profesión: Educador – Supervisor Educativo MEP

Edad: 43 años

Casado y padre de una joven de 15 años.

Residencia: Alajuela Centro, frente al Parque del Cementerio.

Estudios:

Secundaria: Colegio El Carmen y Colegio Nocturno Miguel Obregón Lizano

Universitaria: Universidad Nacional en Heredia y Universidad de las Ciencias y el Arte de Alajuela.

Bachillerato en I y II Ciclos, Licenciatura con especialidad en Evaluación Educativa y Maestría en Administración Educativa.

Soy un Educador que inicié mi carrera profesional a los 19 años como maestro en la Escuela República de Guatemala, después director del Colegio privado Saint John de Alajuela, he sido profesor de Estudios Sociales en los proyectos de Educación Abierta y en el Colegio Nocturno Miguel Obregón Lizano de Alajuela. Amante del trabajo en las comunidades en las cuales he fungido como director tales como Grecia, San Isidro de Alajuela, Cacao de Alajuela, Carbonal y Alajuela Centro.

Presidente Fundador y actual de la Asociación Pro Clínica del Dolor y Cuidados Paliativos del Hospital San Rafael de Alajuela, en el cual he sido también presidente de la Junta de Salud.

Profesor Universitario en la UTN Centro de Formación de Alajuela y actualmente en la UNED como profesor tutor a nivel nacional.

A nivel profesional he sido Coordinador de la Comisión de Administradores Educativos en Colypro, así como miembro de la Junta Regional y Tribunal del mismo colegio.

MI labor se enfoca en las comunidades y las personas más vulnerables, además de los proyectos que hagan avanzar las obras de infraestructura educativa, calidad académica y en las comunidades el bajar la tasas de analfabetismo y pobreza por falta de estudios y un buen trabajo.

Mi preocupación será enfocarme en los problemas de nuestra provincia de Alajuela, tales como drogadicción, falta de empleo, delincuencia y reactivación económica.

Muy importante trabajar en el apoyo a los educadores y trabajadores independientes, así como empresarios y Pymes, y buscar apoyar a los emprendedores que han crecido por el tema de pandemia para lograr que tenga las garantías de la seguridad social de nuestro país.